
Zwei zusätzliche Vollzeitstellen im Ordnungsamt (19.01.2021)

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantragt die Fraktion UWG/Die PARTEI Steinhagen,

die Schaffung von zwei zusätzlichen Stellen im Ordnungsamt in Vollzeit. Sollte es nicht
möglich sein oder kein Bedarf bestehen 2 Personen in Vollzeit zu beschäftigen, so sollen die
78 Stunden auf mehrere Stellen aufgeteilt werden, bis das Stundenkontingent aufgebraucht
ist.

Begründung: Bereits vor der Corona Pandemie ist das Ordnungsamt mit seinem Personal
an die Grenzen seiner Möglichkeiten gestoßen. Jetzt mit der Corona Pandemie ist das
Ordnungsamt bereits über seine Kapazitäten hinaus belastet. Deswegen fordern wir eine
Aufstockung von zwei unbefristeten zusätzlichen Stellen im Ordnungsamt. Sollten diese
beiden Stellen nicht voll ausgefüllt werden, so haben die Stellen soweit aufgesplittet zu
werden bis das Stundenkontingent von 78 Stunden erreicht ist.

Für die Fraktion UWG/Die PARTEI Steinhagen
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